

OPINI WARGA

Komandan Lanal Bandung Hadiri Panen Raya TNI AL Serentak dan Pameran UMKM di Lampung

Suhendi - OPINIWARGA.COM

Jul 10, 2024 - 23:38



Bandung - Komandan Lanal Bandung Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., menghadiri acara puncak Panen Raya TNI Angkatan Laut secara serentak dan UMKM di Lampung, Rabu (10/07/2024).

Menteri Pertanian RI Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., bersama Wakasal

Laksamana Madya TNI Erwin Slamet Aldedharma dalam melaksanakan peninjauan Panen Raya TNI Angkatan Laut di Lampung.

Acara puncak yang diawali sambutan Pj. Gubernur Lampung Samsudin, KSAL, dan Mentan RI. Dilanjutkan acara video conference dengan Satkowil. Kegiatan ini juga dilanjutkan dengan acara simbolis menerima alat dan mesin pertanian (Alsintan) yang digunakan untuk mengoptimalkan proses produksi pertanian, pelaksanaan makan bergizi gratis oleh siswa sekolah, sekaligus menyaksikan aksi terjun payung oleh Prajurit TNI AL.

Pada acara ini dilanjutkan dengan peninjauan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan (pendaftaran pasien kesehatan, pengobatan umum, pengobatan gigi, donor darah, khitan massal, penyuluhan stunting anak). Dimana sasaran dari Baksos dan Kakkes ini adalah masyarakat sekitar Lanal Lampung dengan tenaga medis gabungan yang melibatkan TNI-Polri, Diskes, dan PMI Provinsi Lampung. Acara diakhiri dengan peninjauan UMKM dan pemberian sembako sebanyak 1.000 paket.

Pada kesempatan terpisah, Lanal Bandung yang dipimpin Paspotmar Lanal Bandung juga mengikuti Vicon Ketahanan Pangan TNI AL Tahun 2024 serta melaksanakan Panen Raya Singkong yang berlokasi di Posal Pangandaran tepatnya di Lahan Rumdis TNI AL Bojong Salawe, Desa Karangjaladri, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran.

TNI AL bersinergi dengan Kementerian Pertanian berusaha menyukseskan program pemerintah guna menjamin ketersediaan pangan dengan mengaktifkan lahan tidur menjadi lahan produktif serta memberdayakan masyarakat sekitar guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan peningkatan persediaan pangan.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)